
江
室
長
か
ら
説
明
を
受
け
、
ま
ず
感
じ
た
こ

と
は
、
七
尾
駅
前
を
何
と
か
良
く
し
よ
う
と

い
う
強
い
気
持
ち
が
伝
わ
っ
て
き
ま
し
た
。

ま
ち
づ
く
り
は
人
づ
く
り
で
あ
る
。
と
言
わ

れ
た
よ
う
に
自
ら
が
引
越
し
の
手
伝
い
を
す

る
な
ど
し
て
市
民
と
の
信
頼
関
係
を
築
い
て

い
く
こ
と
に
努
力
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

本
市
と
同
等
の
人
口
規
模
で
あ
る
七
尾
駅

前
を
見
ま
す
と
、施
設
な
ど
の
完
成
に
よ
り
、

人
々
が
行
き
交
う
光
景
が
大
き
く
見
え
、
こ

れ
ら
を
通
じ
て
ま
ち
づ
く
り
、
人
づ
く
り
が

で
き
た
の
で
は
な
い
か
と
感
じ
た
視
察
で
し

た
。

2007年2月15日
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﹇
会
期
　
二
月
二
十
六
日
〜
三
月
二
十
日
﹈

二
月
　
二
十
六
日
　
本
会
議
（
議
案
提
案
説
明
）

三
月
　
　
　
七
日
　
本
会
議

（
質
疑
・
委
員
会
付
託
・
一
般
質
問
）

八
日
　
本
会
議
（
一
般
質
問
）

九
日
　
本
会
議
（
一
般
質
問
）

十
二
日
　
文
教
厚
生
常
任
委
員
会

十
三
日
　
建
設
経
済
常
任
委
員
会

十
四
日
　
企
画
総
務
常
任
委
員
会

二
十
日
　
本
会
議
（
最
終
日
）

（
委
員
長
報
告
・
質
疑
・
討
論
・
採
決
）

＊
請
願
書
の
受
付
締
切
は
二
月
十
六
日
で
す
。

3月定例会の予定 3月定例会の予定 3月定例会の予定 

編 集 後 記編 集 後 記

平成19年も、はや二月半ばに入り寒さ厳しい
冬本番の季節となりました。風邪など引かない
ように元気で過ごされてみえますか。今号の表
紙は元旦の「歩け歩け大会」の模様を載せまし
た。好天に恵まれ、さわやかな一年の始まりと
なりました。
昨年は、夕張市の破綻を知り大変驚きました

が、私たちも行政に携わるものとして真剣に取
り組んでいかなければならないと再認識したと
ころです。土岐プレミアムアウトレットの増床、
自動車関連部品会社の誘致等いいこともありま
したが、地場産業の低迷からの脱却こそ最重要
課題です。
本年は統一地方選挙の改選期で、４月22日が

市議会議員選挙投票日（定数18名）であり、次
号をもって私たち編集委員最後の発刊となりま
す。
市民の皆さんからのご意見、ご提言、ご批判

等をいただき大変ありがとうございました。

編集委員

座　長／水野　敏雄
副座長／日比野富春

石川　嘉康　　布施　素子 井由美子
宮地　順造　　丹羽　英治

12月８日、本会議において平成17年度土岐市一
般会計及び平成17年度土岐市特別会計決算の審査を
行うための決算特別委員会を設置いたしました。

委員は次のとおりです。

決算特別委員会を設置決算特別委員会を設置
目のご不自由な方に市議会の活動を知っていただく

ため、カセットテープにその内容を収録した「声の議会
だより」を発行します。ご家族やお知り合いに目のご不
自由な方がおられましたら、ご利用をお勧めください。

お問い合わせは、議会事務局　電話 54－111（内線351・352）へどうぞ。

声 の 議 会 だ よ り

委 員 長　塚　本　俊　一
副委員長　山　内　房　壽
委　　員　日比野　富　春
委　　員　久　米　要　次
委　　員　森　　　信　行
委　　員　水　野　敏　雄
委　　員　布　施　素　子
委　　員　佐分利　　　　
委　　員　宮　地　順　造

▲

七
尾
駅
前
に
完
成
し
た
「
ミ
ナ
・
ク
ル
」


